

San José, Costa Rica, Marzo 7 de 1935.

Al B.del C. de la I.C.

Estimados compañeros:

En carta fechada el 5 del mes en curso les comunicamos el nombramiento recaído en la compañera Maria Isabel Carvajal para asistir en representación de ésta Sección a la Escuela que está por inaugurarse. Pero circunstancias especialísimas surgidas posteriormente al envío de esa carta hacen materialmente imposible el viaje de la compañera Carvajal (Carmen Lyra). El CC en sesión celebrada hace un momento acordó designar para alumno d la Escuela al compañero Rodolfo Guzmán, zapatero, miembro de éste CC, uno de los más activos dirigentes de la última huelga del Atlántico, y miembro de Comité Central del Sindicato de Zapateros, circunstancia ésta última que le ha permitido actuar con eficacia en varias grandes y victoriosas huelgas de ese sindicato. El Compañero Guzmán es además, en la actualidad, Regidor Municipal de la ciudad de San José, elegido por nuestro Partido. Guzmán partirá el sábado 9 del mes en curso hacia Cristóbal, de donde les escribirá por aéreo avisándoles si desembarca en Londres o en el Havre.

Les acusamos recibo de su carta del 1o. de Marzo corriente. El CC en su sesión ordinaria que celebrará el martes próximo discutirá el contenido de esa carta conjuntamente con los compañeros Fernandez y Ferreto, quienes deben ingresar ésta tarde al país procedentes de Panamá. La Secretaria General de nuestro Partido ha dispuesto que se proceda así por considerar que los datos que traigan los compañeros Fernández y Ferreto permitirá dar una información más amplia a ustedes.

Les adjuntamos copias de cartas remitidas hoy por aéreo al presidente Mendieta de Cuba, al coronel Batista, al Embajador Caffery, protestando por los últimos atropellos cometidos contra la clase trabajadora cubana, y firmada por nuestros diputados Mora y Jimenez Guerrero. De esas mismas cartas enviamos copia también al periódico "La Palabra" de la Habana.

Insistimos en la necesidad de que ustedes realicen una cuidadosa investigación sobre las verdaderas causas del conflicto limítrofe entre Costa Rica y Panamá. Se nos ocurre una cosa: Costa Rica según el arreglo en trámite, le entregará a Panamá una buena porción de